



CENTRO ASTURIANO DE MADRID

Separata de la *Revista Asturias*

Nº 189 Madrid. 15 de diciembre de 2017

Edita e imprime: CENTRO ASTURIANO DE MADRID ©

Separata ISSN 2386-8597 (*versión impresa*) ISSN 2530-4003 (*versión electrónica*)

D.L. M-5971-1986

Fiestas infantiles *2017* *“Quinta Asturias”*

Con la colaboración de

Fundación
Cajastur  Liberbank

En esta separata se hace un breve resumen de las actividades infantiles desarrolladas en este Centro Asturiano de Madrid en la “Quinta Asturias”.

No se incluyen las actividades deportivas que se celebran semanalmente en nuestras instalaciones.

Pudimos comprobar de nuevo mediante las actividades infantiles realizadas este año que el juego es un ámbito idóneo no sólo para el disfrute compartido, sino también para promover valores como la inclusión, el respeto y la colaboración desde la temprana infancia.

En el Restaurante Principado de la “Quinta Asturias”, Fiesta Infantil de Reyes. Con actividades infantiles, merienda y entrega de regalos de SS.MM.

Un año más celebramos la fiesta infantil de Reyes. Aunque no tuvimos la presencia de Sus Majestades los Reyes Magos, los niños no pararon de saltar y brincar en los dos castillos hinchables que pusieron los chicos de ASDEVISA (*Asociación Deporte, Vida y Salud*) encabezados por nuestra consocia María Carreño. Participaron en multitud de juegos que ponían a prueba la pericia de nuestros socios más pequeños,

Después de estas actividades, se ofreció una merienda para todos los pequeños elaborada por el Restaurante “Principado”, que dirige José Arce. Acabada esta se entregaron a los niños los regalos que los Reyes nos habían hecho llegar para ellos.



Niños jugando en el Castillo hinchable instalado en el Restaurante Principado



Juegos infantiles durante la Fiesta de Reyes

Sábado, 4.- Carnaval Infantil 2017. Juegos y actividades dirigidas por los animadores del Grupo Asdevisa, con premios para los seis mejores disfraces. Merienda en el comedor del restaurante.

En el mes de febrero celebramos en la *Quinta Asturias* los carnavales con la participación de un gran número de niños y niñas con los más diversos disfraces, nos deleitaron con un desfile sobre la "*alfombra roja*".

Un jurado formado por padres votó a los tres mejores disfraces de niños y a los tres mejores de niña.

A continuación los animadores de *Asdevisa* los entretuvieron con juegos, y para finalizar degustaron todos una merienda ofrecida por el restaurante de la *Quinta Asturias*, con numerosos regalos para todos.

Fue una tarde muy divertida.



Algunos de los niños disfrazados



Merienda después del desfile de carnaval

Sábado. 18 y domingo 19 de noviembre Magüestu y Campeonato Infantil de Rana

Como prólogo de la tradicional fiesta del *magüestu*, donde socios y familiares degustan las castañas recién asadas, nuestros peques tuvieron un día de competiciones deportivas con el punto central del torneo de tiro a la rana. Deporte autóctono que conservamos en la Quinta Asturias y que jugaban familias enteras en muchos de los “merenderos” diseminados por Asturias. Las competiciones no diferenciaban edades, y más de una vez la gente menuda conseguía vencer a los mayores con el jolgorio animoso de toda la familia y amigos.

En esta ocasión, limitamos la participación a los menores de 12 años, que luego degustaron una merienda servida por el concesionario.

Sencilla y tradicional, pero seguida por un gran número de asociados y simpatizantes, celebramos un año más este festejo importado de nuestra patria chica.

300 kilos de castañas, asadas por nuestros colaboradores a la vista de los asistentes, regadas por 120 litros de sidra del “duernu”; la sidra de la primera prensada, sin alcohol, con un sabor que mejora al mejor de los mostos.

Nuestra Agrupación Folclórica y Banda de Gaitas hicieron demostraciones de nuestras danzas ancestrales y los sones de la gaita llegaban a todos los rincones de nuestra Quinta Asturias.

Además, demostración en vivo del trabajo de nuestros mayores con las mazorcas de maíz “la esfoyaza”; rutina desconocida para la gran mayoría de los asistentes al festejo.

Tanto las castañas como la sidra, fueron distribuidas con generosidad a todos los asistentes y solo pediríamos que, para el próximo año, tuesten un poco más las castañas pues algunas estaban ligeramente poco hechas.



Participantes en el campeonato de rana del magüestu



Imagen de uno de los nuevos columpios del Parque Infantil de la “Quinta Asturias”